



Das Leben ist wie ein Theaterstück –
nicht wie lange, sondern wie gut es gespielt
wurde, darauf kommt es an.



In stiller Trauer und in Dankbarkeit für alles geben wir die traurige
Nachricht, dass mein lieber Gatte, unser Papa, Schwiegerpapa,
Opa, Bruder und Onkel

Franz Haller

nach einem glücklichen und erfüllten Leben, am Sonntag,
dem 22. Mai 2022, im 69. Lebensjahr, von uns gegangen ist.

Wir begleiten unseren lieben Verstorbenen am

Samstag, dem 28. Mai 2022, um 14 Uhr

nach feierlicher Einsegnung und Feier des Gottesdienstes in der
Pfarrkirche Oberfellabrunn zu seiner letzten Ruhestätte
im Familiengrab.

In Liebe und Dankbarkeit

Marianne
Gattin

Elisabeth, Regina, Michaela, Petra
Kinder

Kai, Simon, Ken
Schwiegerkinder

Evelyn und Oliver, Tobias und Alina
Enkelkinder

Maria
Schwester

im Namen aller Verwandten.

Im Sinne des Verstorbenen wird gebeten von Kranz und Blumenspenden abzusehen und den dafür
vorgesehenen Betrag für die Pfarrkirche Oberfellabrunn, IBAN AT23 2011 1805 1284 6700 zu spenden

Entzünden von Gedenkerzen unter www.hollabrunn.gv.at

Städtische Bestattung Hollabrunn